



BADMINTON

George Nieuwenboom a épaulé le Masterbad group ce week-end

"Un plaisir de partager mes connaissances"

Ce week-end, à PHASE, le Masterbad group a mis sur pied la deuxième édition du "coach clinic", deux jours entièrement placés sous le signe du bad. Le Masterbad group est un ensemble de joueurs venant pour la plupart de la province du Hainaut. Ils se réunissent tous les lundis pour parfaire leur technique, leur condition physique, leur sens tactique et leur mental. La particularité de ce groupe est de réunir jeunes et moins jeunes. "Les adultes ont un rôle d'exemple pour les plus jeunes", explique Vincent Hecquet, le responsable du groupe. "Ces derniers se frottent ainsi à des joueurs supérieurs en taille, en maturité et en lecture du jeu. Pour les plus âgés, c'est l'occasion de travailler la précision".

NIEUWENBOOM EN GUEST STAR

Cet ancien série A, l'élite belge du badminton, assure également un suivi lors des tournois grâce à des conseils tactiques et des analyses vidéos. Ce week-end, le Masterbad group a eu le privilège d'accueillir George Nieuwenboom, coach international et ancien joueur néerlandais de série A. "Pour faire venir un entraîneur de ce calibre, il faut le connaître. J'ai la chance



George Nieuwenboom (au centre, en gris) entouré des élèves. ■ P.DA.

d'avoir côtoyé George alors qu'il travaillait en Belgique. Je l'ai revu il y a deux ans. Je lui ai alors proposé de venir et il a gentiment accepté. C'est déjà la deuxième année qu'il nous fait l'honneur de sa présence", poursuit Vincent Hecquet.

La journée du samedi était réservée aux entraîneurs: 18 coaches venant de toute la Belgique ont assisté aux cours dispensés par George Nieuwenboom. "À voir leur sourire à la fin de la journée, ils étaient contents. Et fatigués car George n'hésite pas à les mettre à l'épreuve", précise le responsable. Le dimanche, c'était au tour des joueurs. 18 élèves furent pris en

mains par le Néerlandais qui a coaché lors des championnats du monde et d'Europe. "Je viens surtout pour aider Vincent, un bon ami. J'aime partager mes connaissances. Ce qui est surtout important c'est de former les coaches. Ensuite, je profite de l'occasion pour conseiller également les joueurs", assure George Nieuwenboom, l'invité du week-end.

"C'est une expérience très intéressante. En trente minutes, il voit où se situent nos qualités et nos défauts. Il nous apporte alors des conseils pour nous améliorer", reconnaît Dominique Gallez, un de joueurs. «

P.DA.